



Camagüey, 12 ago.- Se ratificaron, en conferencia de prensa, medidas alternativas de entidades que prestan servicios vitales en la provincia para la población durante la actual compleja situación electroenergética que se vive en todo el país.

Salud Pública mantiene vitalidad en todos sus servicios de emergencia y urgencias, solo se limitan las cirugías electivas por baja disponibilidad de insumos médicos en estos momentos.

Con respecto a los servicios estomatológicos la Dra. Miriam Sotomayor, jefa de asistencia médica en la dirección provincial de Salud, informó que se cuentan con sillones en todos los policlínicos de los municipios y en el caso de la ciudad de Camagüey están en:

- Policlínico Tula Aguilera
- Policlínico Previsora (Guardia nocturna)
- Policlínico Ignacio Agramonte (Guardia nocturna)
- Policlínico Julio A. Mella (Guardia nocturna)
- Clínica Estomatológica Docente Ismael Clark

- Servicio de Estomatología Especialidades Pediátrica.

La doctora recalcó que se mantienen los servicios de Rehabilitación Integral, en el horario de 11.00am a 5.00pm los que requieran de fluido eléctrico para el funcionamiento de los equipos tecnológicos y para los pacientes que sólo requieran de masajes, medicina natural y tradicional y otras técnicas afines lo recibirán en el horario normal.

El delegado de Recursos Hidráulicos en la provincia, Leonardo Soto, significó que prosigue el abasto de agua a la población mediante la red y en los lugares puntuales donde no llega el vital líquido se realizará la distribución en pipas.

La situación de nuestros embalses es favorable y está prevista igualmente la disponibilidad de agua para las labores vinculadas a la producción y a la agricultura.

La directora en funciones de la dirección provincial de Comunales, dio a conocer que están garantizados todos los servicios necrológicos, incluyendo el que presta el Incinerador de Camagüey que cuenta con el respaldo de un grupo electrógeno.

En cuanto a la recogida de desechos sólidos se tienen previstas 10 salidas de los carros por la ciudad en la mañana, 11 en la tarde y 2 en la noche y madrugada. Aún persisten atrasos en determinadas localidades por la baja disponibilidad técnica en los equipos recolectores, que se pronostica se pueda solucionar antes del venidero domingo.

Al referirse al tema de la alimentación el coordinador de programas en el Gobierno Provincial, Daniel Iglesias Guzmán, comunicó que se prosigue con la distribución de la canasta básica y otros productos normados que no han tenido su completamiento.

En el caso del pan para la población, existen limitaciones, pues todas las unidades no cuentan con el respaldo de grupos electrógenos y ante la actual programación efectuada por la empresa eléctrica se adecuará la producción a la disponibilidad del servicio electroenergético.

Al referirse a la distribución de la leche correspondiente a niños de 7-13 años y a dietas de ancianos y embarazadas en los 247 puntos de la ciudad, se está diseñando una estrategia para no sobrepasar la medianoche. No se puede precisar el horario exacto pues permanecen problemas con el acopio y entrega a la industria.

Como cierre de verano, adelantó el coordinador, se prevé una gran feria agropecuaria el día 28 de agosto, que pretende incrementar en número y variedad las ofertas a los agramontinos.